
Antrag Nr. 14-O-07-0015
SPD-Fraktion

Betreff:

Baumfällung (SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, wer und aus welchem Grund die Fällung 
einer großen Anzahl von Bäumen auf der Grünfläche in der Äppelallee zwischen 
Herzogsplatz und Fußgängerunterführung veranlasst hat.. Die Bäume, die allesamt in 
einem guten Zustand waren, erfüllten an dieser Stelle wichtige ökologische Funktionen 
gerade auch als Lärm- und Staubschutz.

Wiesbaden, 05.03.2014


